



第6学年だより

# LET'S GO 6年!

平成25年10月4日（金）第24号



## 鼓笛パレード大成功！

先週の26日（木）、鼓笛パレードが無事に行われました。当日は、午前中は雨が降っていて開催が心配されましたが、昼から雨も上がりました。校庭と内環状線とで二度のパレードを行いました。

保護者の皆様には、校庭でも、路上でもパレードを応援していただき、本当にありがとうございました。

子どもたちの作文を読むと、「とても緊張したけど楽しかった」「貴重な経験ができた」などの感想がありました。

鼓笛を大勢の前で演奏するのは、あと「6年生を送る会」だけになりましたが、最後までしっかり自分のパートをがんばって、5年生に引き継いでほしいです。



↑  
路上パレード

↑  
校庭でのパレード



← あいさつをする主指揮 N.R.さん

# 陸上交歓会の選手、決定

6年生は、毎日、陸上交歓会へ向けて練習していましたが、50m以外の種目の選手を決定しました。子どもたちは、希望する種目の練習を続けてきましたが、9月30日の記録で選考しました。惜しくも選考されなかった子どもたちが多くいますが、今までがんばったことは無駄ではありません。自分の体力の向上はもちろん、心も確実に成長しました。尚、下記に名前のない子どもたちは、50m走の選手として出場致します。自己ベストを出すように練習を続けます。10月16日（水）、応援をよろしくお願い致します。

<100m>  
<80mハードル>  
<走り幅跳び>  
<走り高跳び>  
<ボール投げ>  
<1000m>  
<800m>  
<400mリレー>



## 合奏部、銀賞おめでとう



昨日は、郡山市の合奏祭でした。6年生16名の合奏部員も出場しました。心一つに素晴らしい演奏ができたそうです。子どもたちも、満足した様子で学校に戻ってきました。夏休みもがんばって練習した成果です。銀賞、本当におめでとうございます。

## 青少年健全育成桜地区協議会標語

## 入賞おめでとう

夏休みの作品の一つとして、応募した標語の結果が届きました。6年生も多くの児童が応募しましたが、2名の児童が入賞しました。おめでとうございます。

最優秀賞      ゴメンネは      けいたいよりも      本人に      (S.S.)

入賞      さそわれて      断る勇氣      大切に      (M.H.)

